

第3回 サイエンスクラブ・アゼンブリー～科学部大集合！～

日時：平成27年10月17日（水）9：30～12：00 場所：千葉市教育センター
講師：大高一雄先生(千葉市科学館長) 科学館ボランティアスタッフ3名

今年のアゼンブリーには、市内7校から68名の科学部員が参加しました。



花園中、打瀬中、有吉中、千葉大学附属中の皆さんが科学部の活動報告を行いました。



各校の科学部から代表として3つのテーマの研究発表を行いました。



科学館長キャラバンとして大高館長とボランティアの先生が「光速の測定実験」を行いました。



みんなで科学実験のコーナーでは「ストロー笛」「くるくる回るヘリコプター」等を製作しました。



附属中の科学部が製作した「エアホッケー」を使って、みんなで楽しみました。



【生徒の感想】

・1年に一回の科学の行事、1日中楽しめました。他校の発表では研究に驚くとともに、いろいろな事も学べたので、これからの部活動で生かしたいと思います。光速測定の実験では、難しい説明もありましたが最後の最後には理解できて楽しかったです。午後は説明だけではなく実験工作もできて面白くてワクワクしました。学校でできることや気になったことを部活動でやり、もっといい結果を出して来年またここで発表したいです。
・他の中学校のレベルがとても高くて驚きました。「ポーチュラカの光の当て方による開花の違いについて」で葉茎などをどれを隠しているのか区別しやすいように工夫されていて良かったです。光速の事も深く知ることができ、もっと様々なことを知りたいと強く思いました。来年には自分たちも誇れるくらいの研究、工作をしていきたい。

この活動は、公益財団法人「中谷医工計測技術振興財団」より「平成27年度科学教育振興【プログラム】助成」を受けています。